

## SCROLL: DESCONGESTIONAMIENTO, MOVILIDAD Y SEGURIDAD

136 puestos vehiculares tendrá el remodelado parqueadero de la calle Cuenca

BOLETÍN DE PRENSA 159  
04/07/2018

Ambato, 4 julio.- Cumpliendo el Plan de Trabajo de Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, la Municipalidad reconstruye el parqueadero de la calle Cuenca, donde finalizaron los trabajos de fundido de loza, vigas y ductos de escaleras registrando un avance del 55%. Este proyecto plantea solucionar el caos vehicular en el centro de la Ciudad, especialmente en las horas pico y promueve la movilidad de la ciudadanía a pie o en bicicleta.

Luis Amoroso Mora, alcalde del Cantón, informó que los puesto de parqueo son altamente cómodos y amplios para el ingreso de los diferentes tipos de vehículos, así mismo, las rampas de acceso tiene 7.50 metros de ancho lo que permite una excelente maniobrabilidad en los interiores del parqueadero.

“Dotamos a la ciudad de espacios adecuados de estacionamiento, mejoramos la movilidad de los ciudadanos y sobre todo entregamos obras de calidad para que Ambato se convierta en la mejor ciudad del país”, sentenció Amoroso.

La edificación que tiene una construcción de 5000m<sup>2</sup> en hormigón armado, posee 136 puestos de parqueo repartidos en un subsuelo, 4 pisos cubiertos y una terraza accesible. Su equipamiento será de alta tecnología que contará con un moderno sistema de video vigilancia, brazos mecánicos para el ingreso y salida de los automotores, detectores de humo en casos de incendios y un ascensor para personas con discapacidad.

Los trabajos que se efectúan en estos momentos en las 6 plantas del edificio son: acabados, sistema eléctrico, enlucido, mampostería y la colocación de antepechos de hormigón para la protección de los autos.

En esta obra se invierte 2 millones 184 mil 817.20 dólares y se estima entregar a la ciudadanía en diciembre de este año.

El Municipio de Ambato próximamente edificará otros 2 parqueaderos municipales en el Mercado Central y en la avenida Victor Hugo. De esta manera solucionamos problemas que nacen con el crecimiento significativo que ha tenido el Cantón en los últimos 4 años. (DRPF)